



L'équipement des camions de la colonne est complet.

INDEPENDANT / PHILIPPE LEBLANC

Désormais base Europe Sud, la Protection Civile de Narbonne vient de recevoir une colonne de quatre camions de secours et d'aide aux personnes.

Bien installée dans ses nouveaux locaux (ancienne entreprise Michaud), la Protection Civile de l'Aude organisait une cérémonie vendredi dernier, afin de récompenser ses membres fraîchement diplômés, et de présenter les véhicules de secours dont elle vient d'être dotée. De nombreux élus locaux étaient présents, aux côtés du sous-préfet de Narbonne, de représentants de la police et de la gendarmerie, mais également de l'ancien président national de la protection civile Paul Francheterre. *« Il y a un an, notre département était touché par de tragiques inondations, a rappelé le président de la Protection Civile de l'Aude Thierry Lascombes. Ici même, une centaine de femmes et d'hommes mettait leur temps, leur compétence et leur solidarité au profit des personnes sinistrées ».*

En récompense de son efficacité, et en rapport avec sa position géographique stratégique, la structure narbonnaise est devenue base opérationnelle d'une colonne destinée au soutien des populations pour la zone Sud Europe. Elle permet, depuis Narbonne, de couvrir le Sud de France de Ventimille à Hendaye, et d'apporter de l'aide à l'Espagne et à l'Italie dans le cadre de conventions. La colonne est constituée de quatre camions aux spécificités différentes : un

est destiné à la découpe, un autre est un ancien TRM de l'armée de Terre qui permet le transport de personnes sur des terrains accidentés ou inondés, et deux camions disposent de matériel dernier cri en matière de pompage, de production d'électricité, et de kits destinés aux personnes déplacés (tentes, couvertures, etc.). Ces véhicules et leur équipement constituent un investissement de 300 000 euros, financé par la fédération nationale. La Protection Civile de l'Aude compte 143 bénévoles répartis sur l'ensemble du département, dont 36 % sont âgés de 15 à 24 ans avec une parité hommes / femmes quasiment parfaite. Elle est toutefois toujours à la recherche de bénévoles motivés, ou même de jeunes désirant y passer leur service civique.

Germain Cauffopé

Publié le 13/10/2019